

Un classe toute neuve à l'école intercommunale



INAUGURATION. Les élus ont coupé le ruban, samedi.

À Sougy, la nouvelle classe de l'école communale a été inaugurée, samedi matin, par le maire, Patrice Arrachard, en présence des élus, du corps enseignant, des entrepreneurs et des parents d'élèves.

Le maire a parlé des travaux engagés sur Sougy et a souligné la nécessité de ramener au sein de l'école cette classe de 24 élèves qui se trouvait de l'autre côté de la rue, loin des trois autres classes.

64.000 euros de travaux

L'éloignement de la quatrième classe – 400 mètres plus loin – posait depuis longtemps des problèmes

en matière de sécurité. Une étude a montré la traversée de 4.000 véhicules par jour sur cette route traversée quatre fois au quotidien par les enfants pour regagner leur classe.

Les travaux, dont le coût s'élève à 64.000 euros, ont été financés à 60 % par les subventions.

Dominique Pichard a précisé que « les élèves de Sougy-Huêtre bénéficient d'une scolarité exemplaire ». La nouvelle classe est dotée de deux tableaux, d'éviers et de toilettes à la taille des élèves de maternelle. Le local, qui servait à la classe, sera désormais affecté à la garderie périscolaire. ■